

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 den folgenden



**ANTRAG**

betreffend

**SITZGELEGENHEITEN PRINZ-EUGEN-STRASSE HÖHE PLÖÐLGASSE**

Die zuständige amtsführende Stadträtin Mag<sup>a</sup> Ulli Sima für Architektur und Stadtgestaltung wird ersucht, die zuständigen Magistratsstellen mit der Überprüfung und Adaptierung der Sitzgelegenheiten vor der Arbeiterkammer in der Prinz-Eugen-Straße im Haltestellenbereich Plößlgasse zu beauftragen.

**BEGRÜNDUNG**

Die Arbeiterkammer wurde vor einigen Jahren umgebaut und erweitert, der Gehsteig teilweise neu gestaltet.

Die Sitzbänke im Bereich der Haltestelle Plößlgasse sind aus Beton und das meiste Jahr über nicht zum Sitzen bzw. Warten auf die Straßenbahn nicht geeignet, weil sie viel zu kalt sind.

Ältere Menschen können sich weder gut hinsetzen, noch aufstehen.

Zum Verweilen in der warmen Jahreszeit gibt es auf dem Gehsteig vor dem Gebäude der AK ohnehin viele Treppen für informelles Sitzen.

Mag<sup>a</sup> Amela Mirković

